

## Portraits d'Enfances à la Mairie de Nancy

Dans le cadre de la semaine de la solidarité internationale la mairie de Nancy ouvre ses portes à Portraits d'enfances et aux élèves du Lycée Jeanne d'arc. Les classes de premières et de terminales bachibac espagnol participé à une matinée spéciale autour du Pérou

### Déroulement de la matinée :

- Conférence en espagnol sur le Pérou, sa démographie et sa géographie, animé par Nicole Fourtane, professeure à la faculté de lettres.
- Diffusion du Film Enfances écourtées sur le travail des enfants Péruviens.
- Visite de l'exposition avec un questionnaire
- Echange en espagnol autour de la vie des enfants des rues

# La jeunesse s'engage

L'ASSOCIATION AYU-D'ART, qui œuvre pour les enfants des rues du Pérou, a mis en lumière le « projet jeune » de Virginie Legrand. Une journée spéciale, destinée à l'engagement solidaire et citoyen, était soutenue par la mairie de Nancy.

Lauréate du concours « projet jeune », Virginie est partie au Pérou début 2012, avec pour objectif de faire des

« Portraits d'Enfances » et non d'enfants. Pendant six mois, elle a vécu entourée de jeunes âgés de 8 à 18 ans, issus de la rue : « Ils viennent de l'extrême pauvreté, ils ont grandi dans la rue ou dans des bidonvilles de Lima. Ils ont quitté l'école très tôt pour travailler ou sont tombés dans la drogue et la délinquance. Mais à CIMA, le Centre Intégration des Mineurs

Abandonnés, ils retrouvent une dignité. Ils peuvent enfin vivre comme des enfants et apprendre un métier. »

Revenue avec une exposition, Virginie donne la parole à ces enfants si lointains pour témoigner ici, de leur quotidien. Sous chaque photographie, le public a pu découvrir des récits de vie parfois poignants. Organisée dans le cadre de la semaine de la solidarité internationale, cette journée a débuté par une matinée de sensibilisation avec les élèves du lycée Jeanne d'Arc. Nicole Fourtane, professeur à la faculté de lettres, et spécialiste du Pérou, est intervenue en espagnol afin de présenter le pays. Puis les élèves ont découvert l'exposition. « Je souhaite montrer à la jeunesse lorraine qu'il est possible de vivre autrement. Il faut juste oser ! »

Durant l'après-midi ouverte au public, un étudiant péruvien est venu jouer de la flûte de pan, puis les visiteurs ont pu admirer une belle démonstration de danse latine.



■ Les élèves du lycée Jeanne-d'Arc sont venus découvrir le quotidien des enfants de Lima.

Après midi :

- Exposition ouverte au public
- 17h démonstration de danses Latine et initiation à la musique Péruvienne



La Semaine de  
**la solidarité internationale**  
www.lasemaine.org  
Du 17 au 25 novembre 2012 - 15<sup>e</sup> édition

**Vendredi 23 novembre 2012**  
**de 17h à 20h**  
**Salle Mienville**  
**Hôtel de Ville de Nancy**

**Stand associatif**  
**Exposition photos**  
**Projections vidéos**  
**Conférences**  
**Animations musicales**  
**Démonstration de danses latines**

**Les enfants de Lima ont la parole !**

**Entrée libre**

association **Ajud'Art**  
Enfants des rues du Pérou

ville de **Nancy**